



和幸園デイサービスセンター

1月号

平成31年1月発行

《今年もどうぞ宜しくお願いいたします》

平成最後のお正月は穏やかなお天気とともに過ぎました。施設内では昨年末からのインフルエンザの流行もあり心配をしていましたが、1月4日からのデイサービスの営業日にはいつもの皆様の笑顔を見ることが出来て大変嬉しく思いました。一年の始まりにあたり、それぞれに思いを新たにされた方もいらっしゃると思います。どうぞ皆様お一人お一人の思いが大きく実を結ぶ一年となりますようにお祈りいたします。

さて、そんな一年の最初の運試しとなります「宝引き」が1/4～1/10に行なわれました。ソーラン節のにぎやかな音楽に合わせて、各自ひもを1本ずつ引いていただき、その名の通り自らの手で宝(福)を引き寄せていただくものです。ひもを選ぶ皆様の目は真剣そのもので「ヤーレン♪ソーラン♪ハイ!ハイ!」と掛け声に合わせて引いたその先に当たりの出た方の弾ける笑顔、外れてしまって苦笑いをされている方など、様々ではありましたが、最終的には皆様全員に小さな福をお届けすることが出来ました。そして生涯学習の時間を使っての「福笑い」も楽しんでいただきました。「もっと右!!」「もっと上げて! いいよ、その辺!!」と他の利用者様からの声を頼りに仕上げていきます。出来上がりの顔を見て思わず吹き出してしまったり、満足そうな表情をされたりでしたが、応援して下さっていた方からはたくさんの拍手を頂き、にぎやかな笑い声とともに新年の初笑いとなりました。今年も多くの笑顔でスタートを切った和幸園デイサービスセンターです。この一年も笑いに包まれ、笑顔あふれる場でありますように職員一同頑張りますのでどうぞ宜しくお願いいたします。

和幸園デイサービスセンター

主任生活相談員 **新井 宣子**



2月の予定

2月のお誕生会

18日(月)～23日(土)



* 雪まつりの写真上映会 *